

Nuevo homenaje a Ana María Sánchez

22/10/2023



El público aplaudió a los artistas | Nando Verdú.

El Dúo Faragó, compuesto por **Aránzazu García y Francisco Albert Ricote**, actuó ayer en el escenario del Auditorio ADOC para rendir homenaje a la soprano eldense **Ana María Sánchez**. Mientras que ella la conoció a nivel personal, él pudo trabajar con ella, por lo que ambos hablaron sobre la artista eldense.

Este concierto formó parte de las **15ª Jornadas**

Internacionales de Guitarra, que comenzaron el viernes y [se alargarán hasta el 25 de noviembre](#).

Ambos destacaron la calidad humana de la intérprete eldense pero también del talento que derrochaba sobre los escenarios, así como de cómo conseguía silenciar al público para escucharla gracias a su voz única.